

### *Rosalía Abreu.*

Un día como hoy 15 de enero— de 1862, nació en Santa Clara, Cuba, Rosalía Paula, de la Luz de la Caridad Abreu y Arencibia; hija de Pedro Nolasco González Abreu y Jiménez, y Rosalía Justimiana Arencibia, ambos naturales de la misma ciudad.

Contrajo matrimonio con Domingo Sánchez y Toledo, el 23 de julio de 1883.

Contribuyó con un donativo de \$30,000 al mantenimiento de las escuelas para niños pobres "San Pedro Nolasco" y "Santa Rosalía", y el asilo de menesterosos "San Pedro y Santa Rosalía".

Mejóro el edificio del Hospital de San Juan de Dios, ayudó a sostener la escuela "La Trinidad" para niños de color, a la celebración de la Feria Exposición del Segundo Centenario de Santa Clara y muchas obras más en beneficio de su ciudad natal.

En 1899 hizo un importante donativo al Hospital Nuestra Señora de las Mercedes; y un año más tarde donó \$5,000 a la casa de Beneficencia y Maternidad de La Habana, así como otros a distintas instituciones religiosas.

Generosa y patriota, contribuyó con \$50,000 a los gastos de la última guerra de independencia, de 1895 a 1898.

